

Formulan propuesta de rescate económico para las islas

Escrito por Redacción

Miércoles, 03 de Junio de 2020 09:22 - Última actualización Jueves, 04 de Junio de 2020 07:49



Teniendo en cuenta la importancia del turismo para la economía en el Departamento Archipiélago y su nula producción durante los últimos meses, tras la emergencia del Covid-19, representantes de los gremios y del Gobierno local, se reunieron durante los últimos días con el objetivo de elevar ante el presidente Iván Duque una propuesta urgente de rescate económico.

El plan, que consta de una inversión de 500 mil millones de pesos, fue también proyectado tras la sesión adelantada en la Comisión Primera de la Cámara, con la participación especial de los representantes por las islas, Elizabeth Jay Pang y Jorge Méndez, y cuyo documento con todas las consideraciones ya fue remitida.

[Para leer la carta completa enviada al Presidente de la República, puede consultar en este link.](#)